



AUTORIDADES Y EJECUTIVOS DE MINERA ZALDÍVAR EN INAUGURACIÓN.

Inauguran remodelación de Escuela de Peine

EDUCACIÓN. *El proyecto incorporó un profesor al equipo docente, creando el multigrado de quinto y sexto básico.*

Después de un año de trabajo, la comunidad de la Escuela San Roque de Peine, en San Pedro de Atacama, celebró el final del proyecto de remodelación de su infraestructura.

La iniciativa se implementó de manera colaborativa entre la municipalidad, apoderados estudiantiles y Minera Zaldívar, concretando un compromiso

“Estas mejoras no son sólo objetos y espacios, son herramientas que nos permitirán desarrollar de mejor manera nuestro potencial”.

Brayan Cáceres
Pdte. Centro de Alumnos

modularas en el patio, permiti-